



PAN comenzaría a armar 'minicampañas' para promocionar a sus presidenciales

Se dice que los presidenciables en el PAN ya están armando sus "minicampañas" para promocionarse. Después de que Morena les ha estado llevando la delantera en hacer visibles a las "corcholatas" del presidente Andrés Manuel López Obrador, los panistas interesados en el 2024, ya están cabildeando en el partido blanquiazul para realizar más eventos, y así "lucir" más en los medios.

Fuentes de PMX comentan que por esa razón panistas como Santiago Creel, Margarita Zavala, Cecilia Patrón, Gabriel Quadri, Jorge Romero, entre otros, se suben con posicionamientos a casi cualquier tema de coyuntura. Sin embargo, siguen reprochando al CEN la "lentitud" con la que se ha desempeñado para dar claridad si van o no en alianza con Va por México, y sobre todo, cuál será la metodología para elegir a un candidato de unidad.

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, destapó sus intenciones para contender por la presidencia del país, esto en un evento que se llevó a cabo en el estado de Jalisco.

"Buscaré ser candidato en 2024", escribió Quadri en su cuenta de Twitter, por lo que dijo que le comentó a Marko Cortés sus intenciones de contender por la candidatura presidencial.

<https://politico.mx/pan-comenzaria-a-armar-minicampanas-para-promocionar-a-sus-presidenciales>